



6がつえんだより



『暦の上では「梅雨入り」』

いよいよ本格的な「梅雨入り」に入る季節となりました。「梅雨」とは、春から夏に変わる頃に雨や曇りの日が続く季節を言います。所説ありますが、まるで梅の実が熟する頃に降る雨だから「梅雨」と名づけられたということです。最近のお天気事情はというと、真夏日が続いたかと思えば、急に寒くなったり、雷がなるほど急変して雨が降ったりする日が続いています。大人は憂鬱になりがちですが、子ども達にとっては楽しい時間。雨を見て「わたしの傘、かわいいんだー」「長靴、やったー！」という声が聞こえています。雷が鳴ると「キャー」と言いながらも空を見に行ったり、大雨が降ると「しーっ」と言いながら音を聞いたり、子ども達にとっては楽しい要素や発見がたくさんあります。そして何より、雨上がりの園庭では、水たまりや泥んこの土、虫探しと夢中で遊んでいます。これから迎える梅雨の時期も、梅雨ならではの自然にも触れながら、子ども達と一緒に楽しい保育を心掛けていきたいと思ひます。

『保護者会からはぐくみっこに』

先月、各クラスの保護者会がありました。お忙しい中、たくさんのご出席をさせていただきありがとうございました。どのクラスも、懇談では保護者の方々の活発な話し合いがあり、ご家庭での悩みや「こんなことができるようになった！」など、エピソードを交えてのお話を終始和やかな雰囲気で行いました。今月のたまご組の保護者会も素敵な時間になると思ひます。また、今月から始まる『はぐくみっこ』もお子さんとは保護者の方々、保育園と共に、子育てのパートナー“共育て”をしていきたいと思ひます。



6月の予定

11日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

7月の予定

9日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。